

Fecha: 17-05-2025  
Medio: El Pinguino  
Supl.: El Pinguino  
Tipo: Noticia general  
Título: Desvinculan a jefe de la Dirección de Concesiones

Pág. : 37  
Cm2: 65,5  
VPE: \$ 78.411

Tiraje: 5.200  
Lectoría: 15.600  
Favorabilidad:  No Definida

MOP

## Desvinculan a jefe de la Dirección de Concesiones

El Ministerio de Obras Públicas comunicó este viernes la desvinculación del director general de Concesiones de Obras Públicas, Juan Manuel Sánchez, ante las últimas polémicas en que se ha visto envuelto, una de ellas, la crisis que atraviesa el Hospital Regional de Antofagasta y el retraso en la construcción de tres recintos médicos en el Biobío.

Según indicó en un comunicado la cartera liderada por Jessica López, la solicitud de renuncia tiene como objetivo “garantizar el cumplimiento de los compromisos y desafíos de la cartera de concesiones de cara al último año de Gobierno, periodo en el que destaca una cartera de 15 potenciales proyectos a licitar por una inversión total de US\$ 7.989 millones”.

Fuentes señalaron a Emol que la decisión tomada por la ministra López no fue sencilla. Juan Manuel Sánchez es viudo de Javiera Montes, hija del ministro de Vivienda Carlos Montes, quien falleciera en febrero pasado. No obstante, las últimas polémicas en que se ha visto envuelta la entidad que dirigía hasta hoy Sánchez, vieron inviable su continuidad. La más reciente es una nueva falla estructural en el Hospital Regional de Antofagasta, la sexta en lo que va del año, y que obligó a suspender 20 cirugías.